

”困ったなあ” そんなとき… まっさきに頼りにされる存在に

～地域の皆様との交流を通して～



「フェスタしんだちのワッ！」に参加
(H17.11.3信達中学校にて)

恒例となった“六尾の郷学校”
脳年齢をためすゲームやクイズに子どもたちは頭をひねりながらも、笑い声の絶えない教室となりました。



これで見納め!!

「ひらかた大菊人形」へ
深まりゆく1日を、六尾地区の方々とスタッフの総勢32名でこの日だけは田んぼも畠も忘れ、楽しめました。



題字：K氏
(ライター・ビューティーセンター・つばき)

第13号

発行

社会福祉法人長寿会
泉南市信達六尾547
TEL0724-83-7260
www.chojukai.or.jp



長寿会独自の配食
サービスがスタート！

利用者第1号は、足をねんざした、独居のTさん。良くなるまでの間、毎日ホカホカのお弁当と一緒に“安心”をお届けさせていただきました。(※前に掲載記事)

敬しかった冬も過ぎ、ようやく春らしさが芽吹きはじめました。さあ、新しい一年の始まりです。昨年度も、長寿会では地域のさまざまな人たちとの出会い、交流がありました。

一秋、六尾の村の方から、「柿がようさんなつたから、取りにきて」とお声がかかる。職員の「柿狩り隊」が張りきって出勤したりもしました。それは、日常のなかの、ちょっととしたできごとでした。それは、日常のなかの、ちょっととしたできごとでした。私たちの存在を頭に思い浮かべてもらえたこと、そして声をかけてもらえたことは、私たちにとって、とてもうれしいことでした。

これからも、私たちの持っている資源を生かして、地域の人たちとの肩肘張らない関係を大切にし、いざといふとき、まっさきに頭に浮かべてもらえる、そんな存在を目指したいと思っています。





と尋ねるスタッフに「そうですなあ」と答える。▲さん(92歳)



▲ ウィンナーを細かく切っている Kさん(105歳)

月曜 クッキング



▲上田ケアワーカーと一緒に
生地作り N さく(80歳)

自ら泡立て器を握りいつもとは違う表情で一生懸命混ぜられる姿が印象的でした。



A photograph showing a man in a grey and white striped sweater sitting at a table, eating from a plate. He is looking towards the camera. Another person's arm and hand are visible on the right side of the frame, also reaching for food. The setting appears to be a restaurant or a casual dining environment.



特費では昔のなつかしみを感じていただき、こうと入所者にエプロン姿で調理を通して昔の感覚を思い出したり、他者との交流が深まれば良いなど思い『日曜クッキング』を立ち上げました。1月のお好み焼き作りと2月のたこ焼きの風景を紹介します。



つばさにも「春」が訪れました。
利用者様全員の力の結集で完成した
♪お内裏様とおひな様二人ならんすまし顔♪のお雛様とまさに今!!満開のしだれ桜です。
つばさでは女性はもちろん、男性の方にも指先を使った創作活動を通して物作りの楽しさ、完成
した時の喜びを実感していただければと取り組んでいます。

しみづくりの時間

動であると
考え、これ
からも S
さんと同じ
ように興味
のあること
を行つてい
き少しでも
認知症進行
予防ができ
ればと考え
ています。



Y さん（夫）に支えられ、
がんはる藤森未さん

頭認のトレーニングで 知症予防！

入院前の S さんに戻つてほしいと考え、脳活性化運動と題し、計算ドリル、音読、発声練習を活動の一部に取り入れ行っていくこととなりました。



▲少し緊張気味の 心・ねじ

いづみの入居者、さ
さんは、転倒により骨折、約
2週間の入院生活を送ること
となりました。

ダルーブボ△ いづみ

長寿会ニュース

NEWS

■(社)京都馬主協会

(財)中央競馬馬主社会福祉財団助成にて

ケアハウスに特別浴槽ができました。



■第4回地域交流会「三門忠司歌謡ショー」
が開催されました。



掲示板

皆様の生の声をお寄せ下さい！

・この「六尾だより」への皆様の記事を募集します。
家庭同士の情報交換や、介護の体験記などなど、
感想もお聞かせ下さい。

〒590-0514泉南市信達金熊寺130番地
TEL.(0724)-80-2850 FAX.(0724)-83-3311

だれもにやさしい砂栽培で新鮮野菜を！

『さんさんファーム』

さんさん農園



ひとつひとつ丁寧に
種をまいていきます。

まだ聞き馴じみのない「砂栽培」で、おいしい野菜を作つておられる「さんさんファーム」をたずねました。海の砂を利用したビニール栽培で、砂たなが腰の位置に設置されているため、腰をかがめて作業する負担がないの

が特徴。車いすの方でも作業することが可能です。「砂なんかで育つの?」という素朴な疑問をよそに、チングン菜や水菜、ホウレンソウたちが、元気に育っていました。

ティサービスにも出張販売

障害を持つ人たちも作業に携つておられ、代表のさんは、「今はまだ実験段階、試行錯誤しながら、ゆくゆくは障害を持つ仲間が、自立できるだけの給料保障をめざしたい。」と夢を語って下さいました。2月からは、当法人の「ティ

サービスセンター（ほさんさんファーム）においても、「さんさん農園」の新鮮野菜を週一回出張販売していただいている。この機会を通して交流を深め



「安い、おいしい、新鮮！」と
ご利用者 Mさん

